

Yverdon-les-Bains, le 5 novembre 2020

La culture yverdonnoise se confine à nouveau, mais reste active

Suite aux dernières annonces du Conseil d'État vaudois, l'ensemble des institutions culturelles yverdonnoises sont contraintes de fermer à nouveau leurs portes au public, à l'exception de la Bibliothèque publique et scolaire. Un nouveau coup dur pour le domaine culturel déjà largement impacté par la crise sanitaire, mais qui continue néanmoins à faire vivre la culture autrement, notamment de manière virtuelle.

Le Conseil d'État vaudois l'a annoncé mardi soir : l'ensemble des institutions culturelles du Canton devront fermer leurs portes dès ce mercredi 4 novembre à 17h, à l'exception des bibliothèques. Tous les théâtres, musées, salles de concerts et autres institutions culturelles de la Ville se voient donc contraints de fermer à nouveau leurs portes jusqu'à l'annonce de la levée des mesures de la part du Canton de Vaud. En l'état, seule la Bibliothèque publique et scolaire de la Ville pourra continuer à accueillir son public, avec un dispositif légèrement modifié.

Déjà touché de plein fouet par le confinement de ce printemps, le milieu de la culture dans son ensemble doit à nouveau fermer ses portes, alors même que chaque institution avait investi beaucoup de ressources et de temps dans la création et la mise en place de plans de protections permettant de continuer à offrir à la population du Nord vaudois un espace de réunion, de lien social, de rêve et de réflexion si nécessaire en cette période troublée.

Néanmoins, et grâce notamment aux expériences accumulées ce printemps, nombre d'initiatives permettent encore à la population de profiter de la culture : entre autres, la Bibliothèque propose des livraisons de livre à domicile, la Nuit du Conte sera visible en direct sur Facebook, les courts-métrages de l'Entracte sont disponibles sur l'Entracte online et l'atelier d'écriture prévu dans le cadre de l'exposition Rock me Baby sera également proposé de manière virtuelle. Les personnes intéressées sont invitées à se rendre directement sur les sites Internet et les réseaux sociaux de l'ensemble des institutions pour vérifier ce qui leur est encore proposé.